

Nombre del alumno: William de Jesús
López Sánchez

Nombre del profesor: Sergio Alejandro
López Ruiz

Nombre del trabajo: Psicología médica

Materia: Interculturalidad y salud I

Grado: 1°

Grupo: “A”

A DANGEROUS METHOD

Esta película inicia con la historia de una chica llamada Sabina el cual padece de trastornos psicológicos, Sabina es llevada al hospital del médico Carl Jung en el cual este médico comienza a tratarla y empieza a probar la teoría de Sigmund o sea médico analista cuando esta teoría es probada en ella el médico descubre que su trastorno se debía a que las humillaciones de su vida la habían afectado a ella, pero también los abusos sexuales que su padre le había ocasionado durante su infancia.

A Sabina le gustaba la medicina y conforme a tratamiento ella desarrollo una mejoría personalmente el cual le cuenta al médico que tenía un gran impulso sexual el cual se influye psicológicamente conforme pasa el tiempo ella logra controlar sus emociones y se convierte en una estudiante de medicina muy exitosa, conforme a esto la chica Sabina se enamora del médico y el médico también sentía una atracción hacia ella pero él se controlaba porque no quería obtener una relación con médico-paciente. Siendo así con el paso del tiempo el médico recibe a un paciente el cual comienza a tratar pero este influye en los pensamientos del médico y hace que obtenga una perspectiva diferente hacia Sabina el cual mediante esto se dirige hacia la casa de Sabina y le confiesa que también se sentía atraído hacia ella y así comienzan un romance y poco a poco la vida del médico va cambiando y se presenta ante nuevas conflictos en su vida.

Siendo así el médico y Sabina terminan su romance y comienzan vidas diferentes en el cual Sabina resulta ser una médica estúpida y comienza a trabajar con Carl y el médico trabajaba en su propia teoría de ver a los pacientes más a fondo pero esto lo lleva a la desesperación y su vida comienza a seguir cambiando y así termina la película.

En mi punto de vista la película desarrolla una emoción en lo personal de como el médico se basa en sus teorías para tratar a su paciente y el desempeño que él pone ante ella pero sin embargo en algunas escenas no narra muy bien la historia o que es lo que sucede después o como se desarrollan partes de la película, y pues obtuve un pensamiento más definido hacia la psicología y que no todas pueden quedar con sus miedos o algún trastorno, para todo hay una solución con el fin de controlar un poco las enfermedades de los pacientes.

